



Claudia Sheinbaum afirma que la reforma electoral sigue en revisión y no hay fecha para presentarla

La iniciativa busca consolidar un consenso social sobre la reducción de financiamiento y costos electorales



Por Alexa Cirel

07 Ene, 2026 02:29 p.m.



La presidenta *Claudia Sheinbaum* afirmó que la iniciativa de **reforma electoral** continúa en fase de revisión y que, por ahora, no existe una **fecha definida** para su presentación ante el **Congreso**.

Durante su conferencia matutina en **Palacio Nacional**, la mandataria subrayó que el proyecto “todavía no está terminado”, por lo que se mantiene abierto el **análisis** de sus principales ejes, entre ellos el **financiamiento a partidos políticos**, el **costo de las elecciones** y la **integración de la Cámara de Diputados**.

Sheinbaum informó que el próximo lunes sostendrá una reunión con los **coordinadores parlamentarios de Morena**, **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**, con el objetivo de dar seguimiento al avance del **proyecto** y revisar los resultados de los **foros de consulta** organizados por la **Comisión Presidencial para la Reforma Electoral**, encabezada por **Pablo Gómez**.

[Claudia Sheinbaum afirma que la reforma electoral sigue en revisión y no hay fecha para presentarla - Infobae](#)